

## 私とオリンピック --新企画をはじめるに当たって---

## 1. オリンピック

今から5年後、2020年に東京でオリンピックが開催されることが決まりました。また、札幌市も2026年冬季オリンピック招致を表明しました。ぜひ札幌でオリンピックが開催されますように。

先日、いろいろな方とオリンピックについてお話しする機会がありました。オリンピック種目にあるジャンプ、スキー、スケートなどの冬季のスポーツ、電車から地下鉄の整備などオリンピック開催にともなうインフラ整備、オリンピックの歌、放送メディアなどのオリンピックに関するオーディオ技術などなどたくさんオリンピックに関する話題が出てきました。

ということで、今回から新企画「私とオリンピック」のコーナーができました。ぜひご投稿ください。

## 2. 私とオリンピック

私は今まで経験した中で、日本で開催されたオリンピックは、東京、札幌、長野の3回です。東京オリンピックはなんか記憶にあるようなないような

写真-1 札幌オリンピック閉会式、フィギュアスケート、 アイスホッケー競技会場

……。次の札幌オリンピックは小学5年生の時でした。当時の小学校の教室にはテレビが備え付けられていました。時の流れは今のように速くなかったことから、日々の授業をオリンピック放送に替えるという大胆な先生の機転の利いた授業の組み立てにより、毎日のようにオリンピック観戦したと思います。この中で、ジャネットリン選手のフィギュアスケートは、忘れられません。また、記憶にあるのは金、銀、銅の3つのメダルを取ったスキージャンプです。笠合選手がいました。そしてあのころのオリンピックの歌、トワ・エ・モアの虹と雪のバラードです。どこでも、いつでも流れていたような気がします。

以上私とオリンピックでした。



写真-2 宮の森 70m 級ジャンプ競技場

佐藤 厚子(さとう あつこ) 技術士(建設/総合技術監理部門)

